



### Madrid, motor del kárate

■ Ocho madrileños compiten estos días en los Mundiales de kárate de Linz. "Madrid es el motor de este deporte en España", asegura el presidente de la Federación de Madrid.



### Bernadas, la jefa bajo palos

■ Teresa Bernadas es la portera del Alcorcón de hockey patines: fue campeona del mundo con España y se llevó el premio a la mejor guardameta del torneo. Un lujo bajo palos.

# deporte de Madrid

La Comunidad entregó las 41 becas de la Fundación Madrid por el Deporte a los que disputaron los Juegos



# Héroes de Río

Rugby **Alcobendas**

## El Alcobendas ya está entre los más grandes de la Liga

La victoria del Alcobendas sobre el Quesos de Valladolid (28-17) ha metido al equipo madrileño en la élite de la Liga española, líder invicto de la competición con cinco victorias. "Para nosotros era un test importante para calibrar nuestro grupo", apunta José Ignacio Tiki Inchausti, el entrenador del conjunto que sabe que el primer objetivo

de la temporada, la clasificación para la Copa del Rey, "está prácticamente conseguido". Para Tiki, el triunfo es un espaldarazo: "Fue un partido muy táctico por las condiciones del campo, y aun así siempre controlamos, algo mucho más importante que el resultado en sí, que también fue muy claro para el Alcobendas".



APERTURA. El Alcobendas saca adelante un contraataque.

Golf **Madrid**

## 'Golf en los Colegios' sigue en progresión

Golf en los Colegios es la iniciativa que lanzó la Federación de Madrid para fomentar este deporte en los centros de la Comunidad. Nació en 2013 y ha crecido año a año. En esta edición han participado hasta 112 alumnos de 28 equipos y 15 colegios diferentes. Puede competir cualquier centro con cuatro federados. El Highlands ha sido el primero en ganar en la cita disputada en el Olivar de La Hinojosa.



RECEPCIÓN. Cristina Cifuentes entregó las becas de la Fundación Madrid por el Deporte a 41 madrileños que deslumbraron en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Río.

DANI SÁNCHEZ

# La Comunidad premia a sus héroes de Río 2016

## Cifuentes dio las 41 becas de la Fundación Madrid por el Deporte

**JUANMA BELLÓN / MADRID**  
**L**a Real Casa de Postas, en Sol, sirvió de escenario para que la Comunidad rindiese un sincero homenaje a los 41 deportistas, 22 hombres y 19 mujeres, beneficiarios de las becas de la Fundación Madrid por el Deporte, por su papel en los pasados Juegos de Río. "Son ayudas necesarias para que podamos desarrollar nuestra disciplina. Dan el toque diferencial, de calidad", relataba Eva Calvo, plata olímpica y abanderada de los deportistas en el acto que rubricó los 150.000 euros de ayudas.

"Vuestra actuación fue magnífica, habéis cumplido con creces y hacéis que el deporte madrileño siga siendo un

referente", decía Cristina Cifuentes, presidenta regional. Habló de la importancia de fomentar el nivel "escolar, de base y de competición" al que van destinadas estas becas de cantidades que oscilan entre 3.000 y 8.000 euros y que cumplen nueve años de vida.

En Postas, en una gala conducida por José Luis Abajo Pirri, estaba la plana mayor de deportistas de la Comunidad. Por ejemplo, Iera Echevarría y Marina Bravo de rugby a 7, que acababan de ser campeonas de Europa, fueron diploma en Río y apuntan al Mundial. "Es muy importante todo este reconocimiento, nos anima. Ahora nos toca jugar contra Escocia en rugby a 15, veremos. Estamos nerviosas".

Recibirá por primera vez esta ayuda Azucena Díaz, maratoniana de Alcobendas: "Me vendrá muy bien". Y contrastaba con Jesús España, un clásico del atletismo madrileño que en Río se estrenaba en la distancia de Filípides: "Llevo varios años disfrutando de esta beca y la verdad es que es un colchón importante". Los atletas eran mayoría en Postas: Diana

Se concedieron ayudas a 22 hombres y 19 mujeres por un total de 150.000 euros

Martín, Fernando Carro, José Ignacio Díaz... y Marcos Blaquillo, de Fuenlabrada y guía de Gerard Descarrega hacia el oro en 400 metros en los Paralímpicos, para el que Cifuentes tuvo palabras de cariño: "Hace una labor muy generosa".

Pero si algo tuvo el acto fue representantes de muchas disciplinas, como hockey, natación, tiro con arco, tiro olímpico... Alberto Fernández es uno de los puntales del tiro: "Está muy bien que se reconozcan los méritos de estos deportistas". Las becas son 32 para olímpicos y nueve destinadas a paralímpicos. Como Dani Caverzaschi, promesa del tenis en silla de ruedas que en Río cayó con el número uno mundial. "En Tokio espero ser yo el rival a

batir", decía ante la mirada de sus padres. Más consagrado está Carlos Vera, que ganó la plata en basket en silla de ruedas y fue el embajador paralímpico en el acto. Y animó: "Sigán apostando por el deporte".

**Broche.** Si Cifuentes cerró el evento, volvemos al principio. Puso en marcha el homenaje Alejandro Blanco, presidente del Comité Olímpico Español: "El deporte tiene un gran importancia en generar buenos seres humanos y vosotros nos habéis colocado en el primer lugar". Pirri, medallista en Pekín 2008, bromeó con sus compañeros de fatigas. Al final, una foto de familia. Una selfi y muchas sonrisas en un acto familiar y de grandes figuras.



Pádel Madrid

## Las selecciones de Madrid, oro y plata en los Nacionales

Madrid conquistó el título de campeona de España por selecciones femeninas, rivalizando en las semifinales con Cataluña (3-2) y con Andalucía (3-2) en la final. Araceli Montes convocó a doce jugadoras para los cinco partidos de cada eliminatoria: Alejandra Salazar, Marta Ortega, Alba Galán, Verónica Virseda, Isabel

Domínguez, Marta Talaván, Paula Hermida, Marta Castro, Lorena Alonso, Esther Lasheras, Sandra Hernández y Cristina Rayo, de sólo 15 años. En la categoría masculina, que hasta ahora nunca ha conquistado la selección de Madrid, el equipo de Dani Gutiérrez perdió en la final contra la Andalucía de Paquito Navarro. —E. OJEDA



CAMPEONAS DE ESPAÑA. La selección madrileña de pádel.

Atletismo Madrid

## Quedada el domingo de 'Drinking Runners'

Los *Drinking Runners*, uno de los colectivos de atletas populares más influyentes del panorama nacional, ha realizado una quedada este domingo a las 9:30 en la Casa de Campo a la que puede ir cualquier apasionado del running. Los *Drinking* se caracterizan por su iniciativa *Kilómetros por Alimentos*, con la que han donado más de 63.000 kilos de comida.



AUTORIDADES. Van Grieken, consejero de Deportes, Cristina Cifuentes, presidenta de la Comunidad, y Alejandro Blanco (COE).



## La Fundación da soporte al deportista desde hace nueve años

■ Hace nueve años nació la Fundación Madrid Olímpico, que ahora ha pasado a llamarse Madrid por el Deporte. Su objetivo es dar becas mediante el mecenazgo de varias empresas, pero también dar un soporte integral al deportista de cara a un futuro académico y laboral, para cuando concluyan su actividad o durante la misma. Actualmente la dirige Laura Muñoz, gimnasta olímpica en Los Ángeles 1984 y Seúl 1988, ayudada estrechamente por Raquel Corral, medallista de plata en sincro en Pekín 2008. "Nos dan una ayuda muy buena, no sólo a nivel económico, sino que se preocupan mucho por cómo nos va", comenta Marina Bravo, de rugby a 7.

### BECAS FUNDACIÓN MADRID X EL DEPORTE

| DEPORTISTA        | DEPORTE        |
|-------------------|----------------|
| Sandra Aguilar    | Rítmica        |
| Eduardo Álvarez   | Hípica         |
| Sara Andrés       | Atletismo (p)  |
| Aauri Bokesa      | Atletismo      |
| Marina Bravo      | Rugby a 7      |
| Eva Calvo         | Taekwondo      |
| Fernando Carro    | Atletismo      |
| Patricia Castro   | Natación       |
| Dani Caverzaschi  | Tenis (p)      |
| Eduardo Cuesta    | T. Mesa (p)    |
| Azucena Díaz      | Atletismo      |
| José I. Díaz      | Atletismo      |
| Iera Echevarría   | Rugby a 7      |
| Jesús España      | Atletismo      |
| Alberto Fernández | Tiro           |
| Pablo Fontes      | Rugby a 7      |
| Patricia García   | Rugby a 7      |
| Fran Garrigós     | Judo           |
| Álvaro Gavilán    | Judo (p)       |
| Luis E. Gavilán   | Judo (p)       |
| Patricia Herrera  | Waterpolo      |
| Álvaro Iglesias   | Hockey h.      |
| Lucía Jiménez     | Hockey h.      |
| Ángel López       | Rugby a 7      |
| Laura López       | Waterpolo      |
| Alicia Magaz      | Hockey h.      |
| Diana Martín      | Atletismo      |
| Adriana Martín    | Tiro con arco  |
| Sara Martínez     | Atletismo (p)  |
| Aitor Martínez    | Natación       |
| César Neira       | Ciclismo (p)   |
| M. Ortiz-Cañavate | Natación       |
| Pilar Peña        | Waterpolo      |
| Bosco Pérez-Pla   | Hockey h.      |
| Laura Quevedo     | Baloncesto     |
| Juan I. Rodríguez | Tiro con arco  |
| Patricia Sarrapio | Atletismo      |
| Eduardo Solaeche  | Natación       |
| Daniel Stix       | Baloncesto (p) |
| Jesús Tortosa     | Taekwondo      |
| Carlos Vera       | Baloncesto (p) |

# Eva Calvo y Carlos Vera: "El año ha sido redondo"

Lograron la plata olímpica y paralímpica en Brasil

J. BELLÓN / MADRID

Eva Calvo y Carlos Vera se parecen en su modo pausado de hablar y, sobre todo, en que ambos se trajeron la plata de Río. La primera, una matemática de Leganés, subió al podio en taekwondo; el segundo, un técnico de ayuntamiento en Boadilla, lo hizo en baloncesto en silla de ruedas. Ambos dieron el discurso en nombre de los deportistas en la Comunidad y coinciden en otro punto: "El deporte nos apasiona".

Eva vive en una nube desde la medalla en el tatami brasileño. "No paro. Doy charlas, me invitan a muchos actos y la verdad es que hay que aprovechar este momento", cuenta la de Leganés, que cumplió los pronósticos de la prensa en Río: "Todos me decían que era un podio seguro, pero yo no lo veía tan claro. Los combates fueron igualadísimos y podría haber perdido en cualquiera". Lo dice con el ojo morado... de hacer surf. "Parece mentira que lo que no me hago peleando, me pasa de vacaciones", sigue entre risas.

**Cambio de peso.** Calvo ya prepara su asalto a la siguiente categoría para la temporada que viene. Cambiará de -57 a -67. "Son diez kilos, pero es que en 57 ya iba muy justa y me costaba perder peso. Ahora estoy en el intermedio". A la Comunidad llegó con su hermana Marta, operada del tobillo y subcampeona mundial. Eva la tuvo de sparring en Río y ahora le devuelve el favor: "Mira, me toca hacer hasta de taxista. Es que no paro".

Carlos Vera vivió el sueño de plata en Río de una manera muy especial. "Igual que la Selección de baloncesto a pie, somos una gran familia y eso se



EN EL CENTRO. Carlos Vera y Eva Calvo, con su diploma.

nota en la cancha", relata. Sólo cedieron en la final ante EE UU, pero en el resto de partidos la química "fue espectacular": "A medida que avanzaba la competición sabíamos que iba a pasar algo especial".

Vera es también uno de los pilares del Ilunion, el equipo que ha conquistado Liga, Copa y Copa de Europa. "Llevábamos décadas persiguiendo el título continental y por fin llegó. 2016 ha sido redondo",

continuaba este veterano jugador, que habla de la importancia de las becas de la Fundación Madrid por el Deporte: "Las sillas de competición son muy costosas y es una disciplina con muchos gastos. Esta ayuda es muy buena para nosotros". E invita a que mañana la gente se pase a ver el estreno ligero del Ilunion. "A las 18:30 contra el Vitoria, no se arrepentirán". Son el mejor equipo del mundo.

Atletismo Madrid

## Hasta 2.000 atletas en la primera Media de la Mujer

Pese a la fuerte lluvia que cayó en Madrid el pasado domingo, la primera edición de la Media Maratón de Mujer fue un éxito, con más de 2.000 corredoras en las calles de la capital. La carrera salió del Paseo del Prado, pasó por la Puerta de Alcalá, la Puerta de Toledo y acabó en el Matadero de Legazpi. La primera en llegar fue Tejitu

Daba, de Bahrein, seguida de la alemana Melak Yisak y de la italiana Galimberti. Cuarta fue Azucena Díaz, de Alcobendas y olímpica en Río, que marcó 1h 15:47: "Venía con muchas ganas. Me gustó muchísimo correr por Madrid y junto a casi 2.000 mujeres. A ver si conseguimos que se genere cada vez más afición entre las chicas".



EN MARCHA. Un instante de la Media Maratón de la Mujer.

Ciclocross Madrid

## Tercera fase de la Copa de Madrid

El camping Escorial-Natura será sede este domingo de la tercera prueba de la Copa de Madrid de ciclocross, que ya pasó por Los Molinos y Brunete. Será en un circuito de 3.500 metros que se ha diseñado con zonas de dificultad técnica y rápidas, que tendrá tabloneros a modo de obstáculos. El líder de la general masculina de élite es José María Cristóbal, y Lidia Lilian Barba encabeza en mujeres.



JESUS ALVAREZ ORIHUELA / DIARIO AS

KATAS. Damián Quintero, Paula Rodríguez, Gema Morales y Francisco Salazar, madrileños en los equipos españoles.

## Javier Raya da un salto de calidad con el cuádruple toe

Javier Raya sigue progresando con sus entrenamientos en el Cricket Club de Toronto (Canadá). El patinador madrileño ya tiene a punto para esta temporada una gran novedad: su cuádruple toe. "Está yendo mejor de lo que esperaba, pero voy paso a paso. Primero quiero introducirlo seriamente en los entrenamientos y después aplicarlo en el programa de competición cuando esté consistente", dice Raya, que comparte sesiones con Javi Fernández y Sonia Lafuente.

Raya está integrado en el grupo de Brian Orser y Tracy Wilson, aunque su entrenador personal es Joey Russell, con el que ha creado sus shows y coreografías. El corto será el tema *Pure imagination* de Jamie Cullum y el largo *Swing both ways* de Robbie Williams. "El corto me llena muchísimo y el largo es un sonido nuevo y joven". Si en ellos consigue aplicar el cuádruple es consciente de que puede crecer mucho: "Me situaría muy alto a nivel mundial, aunque no todo se basa en ese salto". Ahora toca el periodo de competición: "Ya hice una prueba en Canadá, la próxima parada es Italia y luego, los Nacionales". No obstante, el gran objetivo será "competir en los Europeos y alcanzar la final, y llegar a los Mundiales". —J. BELLÓN



Joey Russell y Javier Raya.

# Madrid, el motor del kárate español en los Mundiales

Hasta ocho deportistas de la Comunidad disputan la cita en Austria

E. OJEDA / MADRID

El Mundial que se está celebrando en Austria marca el punto de partida del kárate en su carrera a debutar como deporte olímpico en los Juegos de Tokio, en 2020. En la delegación española compiten siete madrileños, y ocho con licencia madrileña, porque Damián Quintero, argentino afincado en la capital desde hace años, en los dos últimos es uno más a todos los efectos. "Madrid es el motor del kárate español", asegura Antonio Torres, el presidente de la Federación Madrileña, que ha viajado para presenciar el campeonato.

Damián Quintero estará el sábado en la final individual de katas, la primera en su larga trayectoria tras haber sido campeón de todo. Es más, ya

### LOS MEJORES, AL VILLA DE MADRID

Antonio Torres asegura que va al Mundial con dos objetivos: uno lúdico, por lo que representa ver el kárate de alto nivel, y otro para que la Federación Madrileña pueda ofrecer "el mejor cartel posible en el Villa de Madrid", uno de los torneos internacionales más importantes del mundo. "Queremos asegurar que las selecciones que destacan ahora puedan venir", y comenta Torres que también tiene ayuda de la Federación Internacional (con Antonio Espinós) y colabora con la Española (con Antonio Moreno).

fue campeón del mundo hace dos años con el equipo, con Carbonell y Salazar (también madrileño), y con quien consiguió la medalla de plata en el pasado Campeonato de Europa de Montpellier.

En katas femeninas, el grupo español, campeón de Europa en 2016, tiene una gran presencia madrileña, con Paula Rodríguez, una veterana de Alcalá de Henares que ha regresado con fuerza al equipo nacional, y con la joven Gema Morales. Las dos, con la andaluza Morata, forman un conjunto sólido y con aspiraciones.

En kumite masculino hace años que Madrid atraviesa

un bache preocupante, aunque Torres asegura que hay una nueva generación brillante a punto de emerger. En el Mundial está Aarón Hernández, el único madrileño en el combate masculino.

Aarón Hernández es el único que compite en kumite masculino

Por lo que respecta al combate femenino, Madrid sigue siendo básica para la Selección, con la veterana Cristina Vizcaíno, Laura Palacios y Rocío Sánchez, que se presentan en Linz con la intención de competir con las mejores del mundo y mantener alto el nivel español de féminas, tanto en la competición individual como integrando el equipo, de cuatro karatecas y una suplente.

Fútbol sala El Escorial

## El Atlético y el Alcorcón, por el título de la Comunidad

El Futsi Atlético Femeninas y el AD Alcorcón FSF jugarán el próximo martes 1 de noviembre la final del XV Trofeo de la Comunidad de Madrid en el Polideportivo Zaburdón de San Lorenzo de El Escorial (a las 11:30 horas). Las rojiblancas buscan revalidar el título que ya ganaron el pasado curso frente al Alcorcón en la tanda de penaltis.

En este torneo participan todos los equipos de Primera División de la Comunidad. El FSF Móstoles venció en la previa al Leganés Masdeporte (4-1), pero cayó en semifinales ante el Atlético (8-3). Mientras, en la otra eliminatoria, el AD Alcorcón FSF batió al Majadahonda Afar4 (5-3). Hay un trofeo en juego. —A. G. GIL



Atlético y Alcorcón, en un partido.

Atletismo Alcalá

## Nace una nueva maratón: la de Alcalá de Henares

Este domingo se disputa por primera vez la Maratón de Alcalá de Henares, una carrera que nace "con el objetivo de ser la segunda gran maratón de Madrid". Así se anuncia esta nueva prueba de 42.195 metros que transcurrirá por la ciudad cervantina, con salida y llegada en la Avenida Miguel de Unamuno, en "un recorrido llano, rápido

y variado" que pasará por la Vía Complutense, por la Casa de Cervantes... Además, habrá una maratón por relevos (la harán dos corredores en dos postas) y una carrera de 10 kilómetros, y una serie de actividades paralelas como una exhibición de gimnasia, partidos de basket, fútbol sala... Una competición por descubrir.



ALINEACIÓN Y NUEVAS CARAS. La plantilla del CREF ¡HOLA! en el pabellón del Canal de Isabel II.

# El CREF ¡HOLA! aspira a crecer en Chamberí

## Mañana juegan contra el Girona, líder de la Liga

**JUANMA BELLÓN / MADRID**  
**E**n su segundo año en la Liga femenina de baloncesto, el CREF ¡HOLA! busca a toda costa conquistar un hueco en el corazón de los madrileños de Chamberí. "Estamos haciendo mucho hincapié en que se acerque la gente del barrio y crear afición, se puede venir andando, en metro... Es el centro", dice el mister, Antonio Pernas. Cada dos sábados, como mañana ante el líder Girona, juegan a las 19:30 en el pabellón del Canal de Isabel II y esta temporada, su segunda en la máxima categoría, han "nacionalizado bastante" el equipo para que el público se sienta más identificado. El 12 de octubre vivieron su gran día cuando llenaron ante el Perfumerías Avenida. "Colgamos el cartel de no hay billetes".

Se ha fichado a la internacional Tamara Abalde, a Irene Gari, que jugaba en la NCAA americana, y a Cristina Pedrals, que se une a Esther Moreno. La capitana es la única

que sigue de la campaña pasada junto a la lusa Betancour. "Son ya muy importantes en este CREF ¡HOLA!", asevera Pernas, que con estos refuerzos suple la sensible baja de Sandra Ygueravide. Desde Estados Unidos, para reforzar el juego interior ha llegado Destiny Cheyenne y Taysha Pye está llamada a organizar desde el puesto de base. Pero el exceso de fichajes, ocho en una plantilla de diez, ha hecho que cueste más de la cuenta arrancar.

"Estamos sufriendo. Llevamos un mes y hay que darle tiempo. Además, a mí me operaron. Se nos juntó todo. Pero el secreto es trabajo, continuidad y el día a día. No hay otra, creo que esto puede dar mucho más de sí", relata Pernas, que confía en que sus jugadoras sean capaces de remontar el vuelo.

El CREF ¡HOLA! arrancó con mucha fuerza, con dos victorias de tres, pero también tiene culpa de su bache el Everest de equipos que le ha tocado. El Perfumerías Avenida, el Gernika, un traspies en Logroño y mañana la cima ante el Girona. "En cuatro semanas hemos jugado frente a los tres primeros, vaya calendario, y eso se le hace duro a cualquiera. Son equipos que están muy por encima del resto de los rivales".

Pero este grupo ha nacido para tener una larga duración tanto esta temporada como más adelante: "El objetivo es permanecer muchos años en la Liga, aprender y establecernos en la zona media. Queremos ser competitivos y que la gente se sienta identificada y venga a vernos". Para ello, piden la ayuda de un barrio castizo: Chamberí.

**Cambios**  
 Esta temporada han llegado hasta ocho fichajes nuevos

CEDIDA POR CREF ¡HOLA!

MANUEL QUINZIATO  
 POR JUAN GUTIÉRREZ

## Un 'madrileño' con cuatro medallas en Mundiales

### El italiano reside en Argüelles

■ Dos 'madrileños' regresaron con una medalla de plata de los recientes **Mundiales** de ciclismo de carretera en **Doha (Qatar)**: el italiano **Manuel Quinzato**, que reside en **Argüelles**, y el estadounidense **Joey Rosskopf**, que vive en **Chueca**. Ambos integraron el sexteto del **BMC** subcampeón en la crono por equipos.

Quinzato es el más 'madrileño' de los dos. Y el más laureado en la CRE, en la que suma dos oros (**Ponferrada 2014** y **Richmond 2015**) y dos platas (**Valkenburg 2012** y **Doha 2016**). "Lo bonito de esta especialidad es que tienes que quitar tu propio ego. Cuanto más fuerte eres, más tienes que cuidar de los que son menos fuertes. Porque uno muy fuerte puede matar a todo el equipo, como hemos visto a **Wiggins** y **Cancellara**", explica este italiano, que el domingo cumplirá 37 años.

representante, que también se emparejó con una española y se mudó a Chueca. Durante mucho tiempo fue el único corredor profesional que vivía en el centro. "Ahora viajo tanto, que apenas estoy unas semanas en casa. Cuando lo hago, sigo viniendo a Madrid", dice Lombardi.

La comunidad de ciclistas está creciendo: "En Madrid vivimos dos de la escuadra, Rosskopf y yo, pero también tenemos a **Fran Ventoso** en **Alcobendas** y **Nicolas Roche** se



Manuel Quinzato.

Manuel vive en Madrid por amor. Su mujer, **Patricia**, es salmantina, pero reside en la capital desde 2003. "La conocí en la **Vuelta a España** de 2008: era azafata. Ya en 2009 empecé a ir y venir a Madrid, pero en los últimos tres años vivimos la mayoría del tiempo aquí", cuenta el trentino. Ambos acaban de tener un hijo: **Gabriel**, de dos meses.

El italiano del BMC continúa el precedente marcado por **Giovanni Lombardi**, su

acaba de comprar una casa en **Pozuelo**. Ambos correrán el próximo año con el **BMC-Tag Heuer**. Quinzato no tiene "ningún problema" para entrenarse: "Al contrario: el momento de cruzar Madrid es fantástico. **La Castellana** es amplia. Eso puede ser un inconveniente para un español, pero yo soy de fuera. El respeto que aquí tienen los conductores a los ciclistas es impresionante, increíble... No hay país en **Europa** que respete tanto".

Balonmano Madrid

## El Helvetia Alcobendas sigue con el sueño de Europa

El Helvetia Alcobendas superó con éxito la primera eliminatoria de la Challenge Cup frente al Kumanovo macedonio, que perdió los dos partidos: 17-23 en casa, y 31-15 en el encuentro disputado en el Pabellón de los Sueños. En su tercera participación continental estará en una segunda ronda, ya que en las dos anteriores había caído en

la primera cita, perdiendo los cuatro choques. Su próximo rival será el Colegio Gaia portugués, con el primer encuentro (11 de noviembre) en Madrid. El Colegio Gaia ocupa actualmente la cuarta posición en su competición nacional, y si el Alcobendas recupera completamente a sus lesionadas tendría muchas opciones de seguir adelante.



A PORTERÍA. El Alcobendas, frente al Kumanovo macedonio.

Ciclismo Madrid

## La Fundación Contador tendrá 29 corredores

La Fundación Alberto Contador ya tiene completas sus plantillas para la temporada 2016-2017, que será la cuarta del equipo Sub-23 y la quinta del júnior. En total, tendrán 29 corredores. "Hemos decidido aumentar el número de ciclistas debido a las exigencias del calendario", dice Fran Contador, mánager de la Fundación. El grupo Sub-23 tendrá como director a Rafa Díaz Justo y de segundo, a Gorka Beloki.



ANGEL RIVAS

CELEBRACIÓN. La plantilla del Patín, cercana a la afición.

## Patín Alcobendas respira en su vuelta la OK Liga

Este sábado recibe al Liceo

E. OJEDA / MADRID

Este sábado el Patín Alcobendas recibe en su pista (20:00) al Liceo, otro de los equipos intratables y casi inasequibles para los madrileños, aunque Germán Touriño, el presidente del club, no está preocupado: "Nuestro objetivo tras ascender la pasada campaña es mantenernos en la OK Liga, y hemos ganado los tres primeros encuentros contra los rivales directos. El resto, Barcelona, Vic o Reus, nuestras derrotas, están en otra dimensión". Es decir, un tres-tres inicial "no preocupante".

Germán señala que el gran problema para su escuadra son los desplazamientos: "Es lo que se lleva la mayor parte del presupuesto, y eso que se viaja en el día gracias a que los rivales cambian la hora de su partidos ante nosotros". Mientras que los catalanes, mayoría en la Liga, dedican "ese capítulo de

gastos a fichajes de jugadores que no hay en el Patín".

En el plantel del Patín no hay ningún jugador internacional español, y sólo el francés David Florent lo es, "un joven con mucho poderío", que lleva dos goles en la competición y que ya ha destrozado 14 sticks, una

**Touriño**  
"El objetivo de lograr la permanencia creo que es factible para el equipo"

anécdota que al Patín le cuesta 700 euros.

De los doce jugadores que dirige Sergio Iglesias, antes entrenador en el Noya y ayudante de la Selección femenina, seis son madrileños, uno gallego y dos asturianos, los goleadores

Gonzalo Pérez y César Candanedo. Curiosamente, no hay catalanes en el equipo, y eso pese a las excelentes relaciones del Alcobendas con el Barça, que le ha asegurado un clínic cuando los azulgrana les visiten. "De momento, lo importante es asentarnos. Pensar en otras cosas será más adelante", asegura Touriño.

## Bernadas, la mejor del mundo está en Alcorcón

Considerada la portera con más nivel del planeta

AIMARA G. GIL / ALCORCÓN

Alcorcón puede presumir de tener a la mejor portera de hockey patines del mundo. Teresa Bernadas, natural de Igualada, se proclamó con la Selección española campeona del mundo hace menos de un mes. Y fue nombrada la mejor guardameta mundial. "Es un premio muy especial, pero evidentemente si no tuviera la mejor defensa del mundo no lo hubiera ganado", asegura la jugadora del Club Patín Alcorcón.

A sus 22 años, Teresa ha vivido mucho hockey. Y siempre en la portería. "La primera vez que me puse unos patines quería ser portera. Siempre me ha gustado más que meter goles, pararlos. Es una posición especial y de importancia. Se dice que es el 60 por ciento de

un equipo porque te llegan muchas veces", explica. Se formó en Igualada: "Silvia Borrás y Laura Balagué, que son las porteras del Igualada de toda la vida, me entrenaron. Si estoy

subcampeonas de la Copa de la Reina el primer año y de Europa el segundo".

"Fue un sueño. Me dieron la oportunidad de competir a un alto nivel cuando aún era jo-

**Agradecida**  
"En Alcorcón me dieron la oportunidad de competir de joven"

ven". Tras un año en Francia, Teresa regresó, aunque no con tantos éxitos. Y en octubre vivió su gran momento: "El Mundial fue increíble. No nos esperábamos que fuera tan perfecto". Y seguirá en Alcorcón. "Creía que les debía algo, no se ha-

bía terminado mi etapa aquí. Estuvieron luchando una campaña para que volviera. Además, tengo dos años más de carrera y no quiero dejarla a medias. Es realmente con lo que voy a poder vivir", afirma.



CAMPEONA EN ALCORCÓN. Teresa Bernadas es actualmente considerada la mejor portera del mundo.

CARLOS MARTINEZ / DIARIO AS



Duatlón Madrid

## Du Cross Series llega a su final de curso en Madrid

Du Cross Series se acerca a su final. Tras seis pruebas en distintos municipios de la Comunidad de Madrid, la última cita de este circuito de duatlón cross tendrá lugar en Madrid el próximo 20 de noviembre. El lugar elegido será el Parque Forestal de Valdebebas, un nuevo espacio natural con una extensión cercana a las 500 hectáreas,

que posibilitará un recorrido sin dificultad técnica, pero con cambios constantes de desnivel. Las inscripciones, que se abrirán a partir del próximo martes día 1 y permanecerán abiertas hasta agotar los 500 dorsales, se podrán realizar en [ducrossseries.es](http://ducrossseries.es), con descuentos para desempleados, socios de Sanferbike y Corricolari.



Una prueba de Du Cross.

### AGENDA DEPORTIVA DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE

- ✓ **Mañana**  
Fútbol sala. LNFS. Movistar Inter-Ríos Renovables Zaragoza (21:00).
- ✓ **Mañana**  
Fútbol sala. Liga femenina. Leganés-Jimbee Roldán (18:00). Móstoles-Universidad Alicante (18:30). Majadahonda-Txantrea (20:00).
- ✓ **Mañana**  
Baloncesto. Liga femenina. CREF ¡Hola!-Spar Girona. (19:30 en Canal de Isabel II).
- ✓ **Mañana**  
Hockey patines. Liga masculina. Alcobendas-Liceo (20:00).
- ✓ **Mañana y Domingo**  
Golf. Torneo Mid-Amateur en la Real Sociedad Hípica.
- ✓ **Domingo**  
Atletismo. Maratón de Alcalá de Henares.
- ✓ **Domingo**  
Ciclocross. Copa de Madrid en El Escorial (desde las 09:00).
- ✓ **Domingo**  
Rugby. División de Honor. Complutense Cisneros-SilverStorm El Salvador (12:30).
- ✓ **Domingo**  
Baloncesto. Liga Endesa. Fuenlabrada-Barcelona Lassa (12:30).



LA FAMILIA DEL BÉISBOL. Los miembros del CBS Rivas, después de ganar una competición.

# CBS Rivas: décadas de buen béisbol en Madrid

El equipo tiene una masa social de 200 personas

JUANMA BELLÓN / LA NOTICIA

Ahora que se están jugando las Series Mundiales de béisbol entre Cleveland Indians y Chicago Cubs, en la Comunidad de Madrid hay un lugar donde se seguirán con especial interés. Es en el CBS Rivas, un club que lleva más de 27 años dedicados al deporte del bate. “Los que empezaron entonces, son muchos de los que juegan ahora”, dicen desde el conjunto ripense, que cada año domina la Primera División, pero que no puede subir a División de Honor por las características del campo, que es de tierra y no de moqueta o césped artificial como exige la Federación Española.

Ese impedimento no hace perder la afición en el CBS Rivas absoluto, que estuvo seis años en la máxima categoría. “Hemos decidido apostar por los chavales de aquí, juveniles y gente joven y nos salió muy bien, porque ganamos cada vez

más”, cuenta Jesús Pache, el entrenador de un grupo que “es una pequeña familia” de más de 200 personas jugando a béisbol y sófbol. “Formamos un círculo en el que todos nos conocemos y eso nos aguantan”. De financiación propia, jugadores y entrenadores pagan su cuota y ganan dinero “montando barras o vendiendo bocadillos” para viajes, material...

Dos de las figuras de los 26 miembros del primer equipo

son Álvaro Domínguez e Iván Esteban, dos de los pitchers que ya están en la Selección española Sub-21. Hay un argentino, tres venezolanos, dos cubanos, un japonés, un dominicano y un mexicano... y todos con más de diez años en el conjunto ripense. Calidad no falta para estar en División de Honor: “Sería un gran avance para nuestro equipo”. Por tradición y filosofía, el CBS Rivas se lo merece.

## Take Yamato, directo de Japón

Takeyuki Yamato coge cada año en abril un vuelo directo desde Japón a Madrid para competir con el CBS Rivas. “A el chico le encanta venir aquí y jugar con nosotros. Se lo pasa en grande y contribuye en todo lo que se hace en el club”, cuenta Jesús Pache sobre uno de sus jugadores más exóticos. La familia de Rivas

tiene desde benjamines a sénior. “Es un mundo pequeño, propio de los deportes minoritarios, en el que todos nos conocemos”. Jugarán una Liga de Madrid, otra de Invierno y la Primera División. También es muy potente el grupo de sófbol femenino, que en su día fue campeón de Europa y es una potencia nacional.

## Y el fútbol sala vive un histórico debut en Segunda División

Con una plantilla muy madrileña

J. LEIVA / EL REPORTAJE

Al hablar de los focos que hacen a la Comunidad de Madrid la gran cantera del fútbol sala nacional, hay que añadir a los clásicos Torrejón, Las Rozas... el nombre de Rivas. La fusión de los dos clubes de la localidad, el Rivas Atlantis y el Rivas 95, dio como resultado en 2015 el Rivas Futsal, presidido por Carmen Calleja, equipo que debuta esta temporada en Segunda.

“Estamos en una temporada de transición, jugar en Segunda cambia mucho”, explican desde el club, que tras el ascenso apunta al reto de asentarse en la categoría. Para ello han formado una plantilla joven, de amplia mayoría madrileña (12 de 14), y cuyo pilar es un técnico con amplia experiencia, incluso en Primera, como David Ramos. Y es claro: “No

debemos desviarnos de la realidad, las cosas se consiguen con sacrificio, superando obstáculos y entendiendo que es fundamental asumir que el grupo es el que nos dará resultados”.

De momento marchan en mitad de tabla y con el buen

La cantera: casi 300 jugadores entre equipos y escuelas

sabor de boca, a pesar de la derrota, de vivir una fiesta copera ante el Movistar Inter. Aunque quizá han pagado la inexperiencia en varios partidos, perdiendo puntos en los últimos minutos.

No por ello el club se plantea abandonar una filosofía en la que la cantera juega un papel importante: 14 equipos federados, 11 escuelas e incluso un conjunto prebenjamín. En total, 296 jugadores y jugadoras entrenados por un cuerpo técnico de hasta 40 personas. Rivas quiere ser referencia del fútbol sala. Y el club local está trabajando duro para ello.



EN SEGUNDA. El Rivas Futsal, en una temporada histórica.



# FUNDACIÓN MADRID POR EL DEPORTE

“La Fundación es muy importante,  
**GRACIAS A SU AYUDA** los deportistas  
podemos **CRECER** y **FORMARNOS** mejor  
profesional y personalmente”



**Sandra Aguilar**

Foto: Isabel Camino

